

Toller Erfolg in Spanien

In die Sonne Spaniens hatten sich die Drs. **Dirk und Doris Wetterkamp** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ begeben, verbanden einen Kurzurlaub mit Tanzen und konnten dort beim Weltranglistenturnier der Senioren II Sonderklasse in Barcelona am vergangenen Wochenende einen tollen Erfolg für sich verbuchen:

Vier Runden lang erwehrten sie sich der Konkurrenz und erreichten bei 56 gestarteten Paaren aus acht unterschiedlichen Nationen einen beachtenswerten 12. Platz im Semifinale.

Neun Wertungsrichter aus neun verschiedenen – nicht nur europäischen – Ländern standen am Rande des Parketts und begutachteten das Tanzen der Paare.

Wetterkamps genossen sichtlich die hervorragende Atmosphäre in der Sporthalle, die mit über 500 Zuschauern gut gefüllt war, steigerten sich von Runde zu Runde und konnten schönes Tanzen zeigen. Gewinner des Turniers waren die Sechsplatzierten der letzten Weltmeisterschaft Walter Valenta und Irmtraud Maurer.

Die beiden Münsteraner bilanzieren: „Es hat viel Spaß gemacht und wir waren gut in Form“.

Damit sind sie bestens vorbereitet auf die am kommenden Samstag in Recklinghausen stattfindende Landesmeisterschaft der Senioren II Sonderklasse.

4.3.2008

E. Striegan-Böhm

